

**Beauftragter ÖA
im Fachausschuss GT männlich**

Klaus-Hermann Wilbert

Schnörrnberg 2, 65624 Altendiez

Tel./Fax: 0049-6432/81882
Funk: 0049-172/6833013
e-mail: wilbert.sport@t-online.de
Internet: www.tvm.org



08.03.2015

Medien-Info des Turnverband Mittelrhein

über:

Turner des VfL Altendiez

in der Mannschaft der KTV Koblenz mischen vorne mit beim 1. Wettkampf in der Hessen-Jugendliga 2015

Am Sonntag, 08.03.2015 startete die Nachwuchsmannschaft der KTV Koblenz beim 1. Wettkampf der HESSEN-Jugendliga der Gerätturner in Linden bei Giessen.

Die KTV-Mannschaft mit Nachwuchsturnern aus den Stammvereinen 4x VfL Altendiez, 3x TuS Niederberg und 1x TuS Horchheim begann am Barren, mit einem soliden Ergebnis von 35.90 P. bei 3 Turnern in der Wertung, und konnte sich auf dem 3. Platz von 7 Startern behaupten. Dieser 3. Platz wurde bis zum Schluss gehalten.

Die Koblenzer KTV-Mannschaft erzielte mit 38.75 P. am Boden und mit 26.90 P. am Seitpferd jeweils das zweitbeste Ergebnis aller Mannschaften. Am Reck müssen allerdings die Schwierigkeitsstufen noch deutlich erhöht werden.

Die Mannschaft der Eintracht Frankfurt, die mit 3 Stamm-Turnern aus ihrer Bundesliga-Mannschaft antreten konnte, siegte ungefährdet mit 229.35 P. vor dem TV Großen-Linden, mit 2 Stammturnern aus der Bundesliga, mit 205.50 P.

Die Nachwuchs-Mannschaft der KTV Koblenz erzielte gute 194.40 P. und belegte einen sehr guten 3. Platz in der Tageswertung mit deutlichem Vorsprung auf den 4., den nordbayrischen TV Hösbach mit 185.95 P. .

Die weiteren Ergebnisse: - 5. Platz, TV Weißkirchen, 184.45 P. ;
 - 6. Platz, TG Frankfurt, 178.10 P. ;
 - 7. Platz, TV Goßostheim, 177.40 P. .

Der erfolgreichste Turner der Koblenzer KTV-Mannschaft war Tom Kunz vom VfL Altendiez. Für seine sauber vorgetragene Übung am Barren erhielt er bei 14.50 P. Ausgangswert die Koblenzer Tageshöchstnote von 13.20 P. .

Als bester Turner der KTV-Mannschaft absolvierte er einen vollständigen Kür-Sechskampf und konnte sich als 4. der Einzelwertung mit guten 69.70 P., unmittelbar hinter den drei Stammturnern der Frankfurter Eintracht-Mannschaft aus der 2. Bundesliga platzieren.

Die weiteren Ergebnisse der Koblenzer KTV-Mannschaft:

Daniel Robul (Horchheim), 55.05 P.- 6 Geräte; Bastian Hofmann (ADZ), 49.30 P. – 5 Ger.; Steffen Kessler (Niederberg), 38.45 P.- 4 Ger.; Lorenz Windisch (ADZ), 37.05 P. – 4 Ger.; Nils Dahm (Niebg.), 24.20 P. – 2 Ger.; Oliver Helmut (Niebg.), 22.85 P. – 2 Ger.; Thomas Koch (ADZ), 6.85 P. – 1 Gerät.

Der nächste Wettkampf in der Hessen-Jugendliga der Gerätturner findet am So 22.03.2015 in Weißkirchen-Stierstadt bei Oberursel statt.

Das Foto zeigt die erfolgreiche KTV Koblenz-Delegation nach dem 1. Wettkampf in der HESSEN-Jugendliga 2015, von rechts: die beiden Kampfrichter Benjamin Seegler und Walter Freis, die Turner Oliver Oswald, Steffen Kessler, Tom Kunz, Bastian Hofmann, Nils Dahm, Daniel Robul, die Betreuer Stefan Spamer und Klaus-Hermann Wilbert, sowie kniend die beiden Schülerturner Lorenz Windisch und Thomas Koch.

